

Etwas zur Geographie in Schmidmühlen

Von: Josef Popp

(aus Mittelbayerischer Zeitung vom 20.05.2005)

Ein Stück interessante heimatliche Geographie zum Nachlesen hat Josef Hirzinger in Schmidmühlen geschaffen.

An seinem Wohnhaus am Brunnettberg ist ein Messfixpunkt des Vermessungsamtes.

Exakt auf der Höhe des Striches auf dem Schild liegt der Markt Schmidmühlen 369 Meter über dem Meeresspiegel. Und es sind von dieser Höhe aus genau noch 100 Meter bis zur Oberkante des Kreuzberges. Das Wohnhaus liegt etwa auf Höhe der ersten Kreuzwegstation auf dem Kreuzberg.

Diese Fakten für die Bevölkerung sichtbar zu machen ist sicher tolle Idee und interessante Information.



Höhe bis
Oberkante Kreuzberg
100 m



369 m
über dem
Meeresspiegel